

Bill Gates: ¿Los partidarios del Código Abierto son los comunistas modernos?

Autor beu
lunes, 17 de enero de 2005

(10/01/2005 09:01): En una entrevista, el fundador de Microsoft, Bill Gates, compara a los partidarios de los modelos alternativos de licencias de software con comunistas.

SANTIAGO: En el marco de la feria Consumer Electronics Show de Las Vegas, Estados Unidos, Bill Gates se refirió términos duros y algo absurdos a la comunidad internacional del código abierto. A juicio de Gates no hay necesidad alguna de instaurar nuevos modelos de licencias de software, como por ejemplo Creative Commons, que intenta llevar el código abierto al cine, música y otros medios.

Consultado por News.com si acaso la actual legislación sobre propiedad intelectual necesita ser modernizada, Gates respondió que:

¿No. Yo diría que el número de países que cree en la propiedad intelectual es más grande que nunca antes. Hay menos comunistas en el mundo que nunca antes. Hay algunos comunistas modernos que llevan distintos disfraces y que desean suprimir el pago a los músicos, realizadores cinematográficos y desarrolladores de software. A entender de ellos, el pago por su trabajo no debería existir?.

Los comentarios del arquitecto jefe de Microsoft han causado desde molestia a hilaridad en los círculos de código abierto, donde se considera que Gates ha perdido contacto con la realidad del mundo del software.

Al respecto, Lawrence Lessig, uno de los creadores de la iniciativa Creative Commons, ironiza señalando que Gates está confundiendo ¿commonists? con ¿communists?.

Sin embargo, la arremetida de Gates ya ha motivado a un grupo de desarrolladores de código abierto a crear un nuevo logotipo rojo con el texto ¿Creative Communists?. La venta de camisetas y otros efectos con el nuevo logotipo ha sido todo un éxito de ventas, escribe News.com.